



usuario contraseña alta

19-2-2008 09:37



PORTADA | ANDALUCÍA INNOVA

Fallados los Premios Andalucía de Investigación 2008 que reconocen el desarrollo científico

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa ha fallado los Premios Andalucía de Investigación Científica y Técnica con los que pretenden reconocer y estimular a los investigadores que más hayan destacado en el ámbito científico, así como a los organismos, instituciones o empresas que se hayan distinguido por su compromiso con el fomento de la investigación científica.

Votos del Artículo

Puntuación Promedio: **0**

Por favor tómate un segundo y vota por este artículo:



Opciones

Portada

- Actualidad TIC
- Andalucía Innova e-Administración
- Extremadura Innova I+D+i
- InfoPymes
- Iniciativas.com
- Internet
- Lo+Hard
- Lo+Soft
- MundoMac
- Seguridad
- Software Libre
- Sur_Cienci@
- Telecomunicaciones
- Telefonía y Movilidad
- Ver para Creer
- XtrAudiovisual

El XIV Premio Andalucía de Investigación 'Plácido Fernández Viagas' ha recaído en el catedrático de la Universidad de Córdoba, Luis Rallo; el XIV Premio Andalucía de Investigación 'Ibn al Jatib' ha sido para el catedrático Pedro Cerezo, de la Universidad de Granada; el XII Premio al 'Fomento de la Investigación' ha reconocido la labor de la empresa granadita Vircell; y el VII Premio Andalucía de Investigación 'Tercer Milenio' lo ha obtenido Pablo Menéndez, director del Banco Andaluz de Células Madre.

En esta edición, también se ha convocado II Premio 'Antonio de Ulloa' que ha recaído en el catedrático de la Universidad de Granada, Miguel Ángel Losada Rodríguez; y el II Premio 'Columela' que ha sido para Enrique Aguilar, de la Universidad de Córdoba.

El XIV Premio Plácido Fernández Viagas de investigaciones sobre temas andaluces ha recaído en el catedrático de la Universidad de Córdoba, Luis Rallo. El profesor cuenta con una prolifera investigación en temas relacionados con el olivo, tanto sobre su biología reproductiva, como los recursos energéticos que comprende.

Dossieres Tecnológicos



El catedrático de Filosofía y Letras Pedro Cerezo, de la Universidad de Granada, se ha alzado con el XIV Premio Ibn Al Jatib centrado en las Humanidades y las ciencias sociales. Entre los trabajos de Cerezo destacan sus obras sobre los filósofos alemanes Kant, Hegel y Leibniz; y los españoles Unamuno, Ortega y Gasset y Zubiri.

El III Premio Antonio Ulloa, centrado en el área de Arquitectura e Ingeniería, ha recaído sobre el catedrático de Ingeniería Hidráulica de la Universidad de Granada, Miguel Ángel Posada. Posada ha trabajado en más de 75 proyectos empresariales y compagina su labor investigadora y docente con la transferencia de conocimiento. Actualmente, trabaja en el túnel del viento del Centro Andaluz de Medio Ambiente (CEAMA), el canal de generación de oleaje y en la monitorización de la costa andaluza, entre otros muchos proyectos.

Concursos y Sorteos

Sorteo de Navidad
VIII Premios Cibersur
Mejores Webs

Juegos

Noticias
Novedades

Entrevistas

Antonio Gómez (Visual Studio)
Carlos Delgado (Matchmind)
José Miguel Sánchez, CCS AGRESSO
Sebastián Muriel (Red.es)

El catedrático de la Universidad de Córdoba, Enrique Aguilar, ha sido galardonado con el II Premio Columela, centrado en el área de la Ciencias de la Vida. Aguilar ha sido reconocido por su labor investigadora en el ámbito de la neuroendocrinología, en especial en el estudio del papel del hipotálamo en la regulación de la diferenciación sexual, así como en los mecanismos a través de los cuales el sistema gonadal modula la secreción de las hormonas del crecimiento.

El VII Premio Tercer Milenio, de jóvenes investigadores, ha recaído en Pablo Menéndez, que a sus 33 años es el director del Banco Andaluz de Células Madre, situado en Granada. El jurado ha destacado sus investigaciones en el campo de la terapia celular, de medicina regenerativa y de las células madre. Además, Menéndez es subdirector del Banco Nacional de Líneas Celulares e investigador titular del Instituto de Salud Carlos III.

La compañía Vircell se ha alzado este año con el XII Premio al Fomento de la Investigación. La empresa granadina, instalada en el Parque Tecnológico de la Salud, está dedicada a la fabricación de cultivos celulares, anticuerpos y equipos de diagnósticos de enfermedades infecciosas, a partir de técnicas de Biología Molecular. La empresa es líder en el mercado español en la fabricación de productos de cultivo celular listos para usar y exporta sus artículos a Europa, Oriente Medio, Asia y América.

En el próximo año se convocarán el XIII Premio Maimónides, para las investigaciones del área de las ciencias experimentales; y el II Premio Juan López de Peñalver, para las actividades de transferencia de tecnología y conocimiento.

El Informe

Detección de gluten
Fundación Bip-Bip
Museo interactivo
Paso de cebra inteligente
RealTrack Fútbol
Silla de ruedas inteligente
Sombras de Guerra
Tecnología y calidad de vida

Cibersur.com

Internacionalización

con Mike Mösch

2008-02-18 17:45:47

Ciberprofesor

Joost
Moodle
Red social

De Cibersur a ...

